



# EL SOMBRERERO Y LA PALABRA, SIMBOLIZAN LA APUESTA DEL JOVEN GOBERNADOR, JAIRO AGUILAR DELUQUE

La pluma dorada en esta ocasión, plasma la página en blanco, con su tinta espesa y fina, inspirada en un 2024 lleno de bendiciones, éxitos, salud, paz, creyendo que el país está visionado como un territorio ubicado como esa potencia mundial de vida, lo cual se debe empezar a aplicar en varios sectores del país, así mismo celebrar que ha llegado al palacio de la Marina, un nuevo sabor de administración, una nueva mirada de dos símbolos nativos, propios y auténticos de este territorio, el sombrero y la palabra, quienes le darán la firmeza y el mando al joven gobernador Jairo Aguilar, más conocido como Jairito, hijo de don Jairo Aguilar y doña Martha Deluque, este guajiro, quien esta mas

que bendecido, asumirá este significativo reto que la vida, Dios, sus padres, familia, su bella e inteligente gestora departamental, Sara Daza Maestre de Aguilar, su pequeña hija, su pueblo y su casta le han otorgado, para estar hoy asumiendo el cargo de gobernador del cambio, uno de los jóvenes innovadores y estratégicos que tiene el departamento, por eso la Guajira izar la bandera, flameando al son de las brisas del nordeste, que trae consigo la esperanzada que esta requiere, acompañado de la sabiduría de la sanjuanerita, su esposa, quien posee la verraquera de su padre Raúl Daza y su bella tierra departamental Dolka maestre, de la mano ambos harán un equipo, que les permitirá servir a su tierra.

La gestión de ambos, Jairo Aguilar y Sara Daza Maestre como administradores, seguro será impecable, justo y encaminado a los principios que ambos recibieron de sus familias, Aguilar Deluque y Daza Maestre, realmente la unión perfecta para generar progreso, estabilidad al departamento de la Guajira, quien orgullosa levanta la frente desde que Américo Vesputio y Alonso de Ojeda recorrieron estas tierras que le ha entregado a la sociedad hijos ilustres, guerreros y fieles a la palabra como su hijo Jairo Aguilar Deluque quien ha venido demostrado su alto desempeño en anteriores gobiernos, lo que fue generado en sus superiores y el pueblo la confianza, la responsabilidad y el bastón de la palabra que simboliza este cuatrienio de gobierno que asume el joven gobernador de todos los Guajiros.

Para que el éxito de su gestión y el mando de su palabra sea efectiva, ha eligiendo un amplio y excelente equipo de trabajo, de profesionales deseosos de dar lo mejor de sí de manera

equitativa por el desarrollo de su departamento, donde el agua, la seguridad, las vías, el arte, la cultura, la educación, los servicios básicos sean de calidad.

Ya Jairito inició con pie derecho, el equipo que lo rodea fue altamente seleccionado y podríamos decir que es equitativo ya que estos representan cada municipio de la Guajira, esta trabajando sobre la palabra, muy bien gobernador, que su energía nos bañe como ese mar caribe.

Querido lector que este 2024 abrace a la Guajira y a cada uno de sus municipios del amor, de sentido de pertenencia que necesita cada uno de ellos, por supuesto con la dirección de sus nuevos alcaldes, concejales y diputados, para que la dama declinada, orgullosa levante su frente y a su vez flamee su bandera, al son de los vientos del inmenso mar caribe, que al chocar con ellos, permite escuchar a las almas nativas que entonan su himno con orgullo.



**DELIA**  
**BOLAÑO**

 **deliabolano**